
张俊峰、常继红、王春山、魏
学彬、郑福林等代表表示，下一
步，航空港区将坚持以招商引资
和项目建设为生命线，坚持走好
“枢纽+开放”的路子，切实发挥主
阵地、主引擎作用，为郑州打造
“四个高地”、建设现代化国家中
心城市做出更大贡献。

夏扬、柳敬元等代表认为，要

积极把握国家战略科技力量重新
布局的难得机遇，争取更多大科
学设备、重点科研平台落地郑州，
积极培育新型研发机构，为打造
国家创新高地提供有力支撑。

郭勇代表建议有关部门进一
步优化行业审批监管流程，以针
对性的改革举措推动生物药行业
更快发展。

航空港区代表团

樊福太、李小虎、姚志伟、赵
勇等代表表示，经开区将深入贯
彻落实会议精神，向着“十四五”
“地区生产总值达到2000亿元、进
入全国国家级经开区 20强”的发
展目标和“打造全国重要的先进制
造业基地核心区、全国内陆开放型
经济先行区、全省宜居宜业产城融
合示范区、全省创新创业发展新高

地”的发展定位不断迈进。
王敏、郝义彬、陈平山、韩俊远

等代表就对外开放、医疗卫生、应
急管理、审计监督等工作提出自
己的意见建议。

范晓静、陈绍花、渠海、王晓刚
等代表表示，报告针对美好教育、
基层工作、产业发展谋划清晰，措
施具体，绘制了发展蓝图。

经开区代表团

袁三军代表认为，报告为今后
五年郑州的大发展指明了方向，是
一个求真务实、催人奋进的好报告。

陈春梅、程洋、张治怀代表表
示，全力打造“三区两强一基地”，
以更宽视野、更大格局谋划发展，
为郑州打造“四个高地”、建设现
代化国家中心城市贡献力量。

冯俊亚、周建伟、程华民等代

表表示，报告为基层工作指明了
方向，将立足本职工作，加快推进
乡村振兴，建成一批特色彰显、风
貌独特、文明善治的美丽乡村。

李东辉、张永雷等代表说，郑
州要在未来一段时期内大力发展
数字经济、绿色经济，在制造业、
服务业、农业上培育形成更多新
的经济增长点。

新密市代表团

宋书杰代表认为，登封要立足
实际，找准定位，加快营商环境建设
步伐，不断促进经济高质量发展。

李喜安代表说，以灾后重建为
契机，帮助受灾群众重建家园，加
快灾后重建和农业生产秩序恢复。

王鸿勋、陈耀宗代表认为，登
封市将紧紧围绕市委战略，坚持
生态优先、文化引领、绿色发展，
站位新起点、担当新使命，奋力
开启具有大景区城市特质的现
代化美丽登封建设新征程，为郑
州国家中心现代化建设做出应有

贡献。
康红阳、周纪斌、史建伟代表

表示，推动基层党组织全面进步、
全面过硬，充分发挥战斗堡垒作
用，以正确的用人导向引领党员干
部把注意力集中到干事创业上来。

韩迎旭、雷新亚、刘晶、崔楠君、
靳莹莹、黑桃玲、许晓飞、孙晓峰
等代表表示，将充分发挥代表作
用，原汁原味地把会议精神传达
到基层，进一步凝聚合力、鼓足干
劲，积极为郑州国家城市现代化
建设做贡献。

登封市代表团

陈宏伟代表说，建议报告中
韧性城市建设方面相应增加提
升城市承载能力建设相关内容，
使之形成体系、更加完善。

孙建功、牛瑞华等代表表示，
坚持以科技创新为引领，以人才聚
集为核心，以中原科技城建设为抓
手，全力打造创新高地、人才高地，
加快建设现代化、国际化新城区。

耿勇军、吴江涛、范建勋、
刘千绪等代表说，坚持长远眼光、

规划先行，打造宜居韧性安全城市。
冯明杰、杜敏生、李德耀等

代表表示，将进一步结合分管工
作，强化社会保障，增进民生福
祉，不断增强人民群众的幸福感
和安全感。

周定友、王永斌、张文山等
代表表示，报告全面对接中部崛
起、黄河流域生态保护和高质量
发展等国家战略，体现了系统
性、战略性和指导性。

郑东新区代表团

吴福民代表表示，报告符合
郑州发展实际、顺应全市人民群
众的意愿，具有很强的前瞻性、
指导性和实践性。

张红军代表表示，高新区将
锚定 2025年基本建成千亿级世
界一流高科技园区的奋斗目标，
努力将高新区打造为西部区域
高质量发展的增长极、发动机和
领头羊。

翟政、司同义、赵红军、樊惠
林等代表表示，下一步，将立足
本职岗位，认真落实报告精神，
把工作部署转化为工作实绩。

雷红红、高毫林、冷永清、
李明昕、宋红霞、张校辉等代表
建议，要持续强化创新引领作
用，加大对人才引进培养的支持
力度，营造适宜高端人才聚集的
人居环境和营商环境。

高新区代表团

袁聚平、张东辉代表表示，巩
义市将围绕建设社会主义现代化
标杆县市目标，全国找坐标、全省
走前头、争当排头兵，在郑州国家
中心城市现代化建设中走在前列。

邓英文、王超、翟旗等代表表
示，将深入学习、宣传、贯彻好报
告精神，在推进县域经济高质量
发展、加强干部队伍建设、强化执
纪监督、实施创新驱动、推动乡村
振兴等方面积极探索，以实际行

动助力郑州国家中心城市现代化
建设。

杨少辉、王西争代表表示，巩
义教育系统将认真学习贯彻会议
精神，确保“双减”落地，提高教育
质量，强化教育资源供给能力，推
进各阶段教育优质均衡发展；农
村基层将以“摘星夺旗创三宜”活
动为抓手，开展多种生产、多种经
营，发展壮大村集体经济，促进村
民增收。

巩义市代表团

杨东方代表说，建议认真做
好灾后重建工作，不断提升生态
环境、大气环境、人居环境。

杨金军、王效光代表表示，荥
阳市将认真贯彻落实会议精神，
坚决推进把国家黄河战略中荥阳
的使命责任扛起来、把郑州国家中
心城市“西美”门户立起来、实现郑
州西部新城东融西联高质量发展
中强起来的“扛、立、强”三起来战
略目标任务，为加快郑州国家中心

城市现代化建设贡献力量。
王峰、曾厚宏、刘云飞、胡建伟

等代表认为，要认真对标对表，将
荥阳发展主动融入全市发展大
局，高质量完成各项工作，一体推
进高品质郑州西部新城建设和高
质量发展。

张建华、何瑞强、魏惠英、陈
秀珍、陈牛杰、马智慧等代表表示，
把各项目标任务落实到工作中去，
用实际行动践行“初心使命”。

荥阳市代表团
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代表们结合工作实际讨论报告

打造“四个高地”建好现代化“郑中心”
连日来，出席市十二次党代会的代表认真审议徐立毅同志代表十一届市委所作的报告，并结合工作实际，谈体

会、提建议、说思路、话落实。
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